

ou pour le mal ; le faire régner par l'action et par la parole : telle fut en quelques mots, la division de ce discours si convaincant, digne couronnement de ceux qui l'avaient précédé.

Les reliques du passé avaient leur place et leur rôle d'honneur dans cette solennité si pleine de souvenirs. Chacun des trois jours, le célébrant revêtit une des trois chasubles, aux dessins et aux symboles gracieux, brodés en or et en argent sur les plus riches tissus, léguées au monastère par les habiles et patientes ouvrières du grand siècle. Le merveilleux devant-d'autel du maître-autel, dont le médaillon central, une délicieuse nativité, a toute la finesse d'une tapisserie des Gobelins, et celui de l'autel du Sacré-Cœur, presque aussi parfait, rappelaient également les splendeurs du culte aux âges de foi.

Sur l'autel du Sacré-Cœur figuraient les six chandeliers et le crucifix en argent repoussé, donnés par Madame de la Peltrie.

A la messe du dernier jour, on se servit du vieux missel de 1687 qui servit il y a deux cents ans pour la première fête dont celle-ci est l'écho deux fois séculaire.

Puisse cette fête solennelle et touchante faire réaliser le vœu le plus cher à la sainte Eglise, en hâtant l'avènement de la royauté sociale de Jésus-Christ ! *Adveniat regnum tuum !*

Le moyen en est tout indiqué dans la parole de Dieu à sa servante : " Demande-moi par le Cœur de mon Fils. " Les saintes âmes qui, par la voix de ce divin Médiateur, ont demandé, durant ces jours de grâce et de miséricorde, le triomphe du Roi Jésus, ne seront-elles pas exaucées ?

LIONEL LINDSAY, Ptre.

---

### Cérémonie religieuse

---

Québec, le 21 juin 1900, en l'église du Bon-Pasteur de cette ville, quinze postulantes ont revêtu l'habit de la Congrégation des Sœurs Servantes du Cœur Immaculé de Marie. Ce sont Mesdemoiselles Albertine Côté, de Saint-Gilles, comté de Lotbinière, en religion Marie du Saint Cœur de Marie ; Cécile Turcotte, de Champlain, comté de Champlain, en religion Marie de Sainte-Marie-Salomé ; Cécile Ménard, de Québec, en religion Marie des Vertus ; Marie Beaudoin, de Sainte-Hénédiène, comté de Dorchester, en religion Marie de Saint-Grégoire de Nazianze ; Hélène